



Rodríguez Larreta celebró en Estados Unidos la locura de los penales. El Jefe de Gobierno porteño, en el cierre de su gira, siguió la clasificación de Argentina a las semifinales del Mundial en el restaurante argentino Lunas de Buenos Aires.

"¡Qué locuraaaaaaa! ¡Qué manera de sufrir! Trabajando lejos de casa viví el partido rodeado de argentinos en un bar en Washington. Qué emoción la energía y el sentimiento de hermandad que tenemos, incluso a miles de kilómetros. ¡Vamos Argentina!", escribió en su cuenta de Twitter el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, quien desde Estados Unidos, donde se encuentra de gira, siguió la emotiva definición por penales que colocó a Argentina en las semifinales del Mundial de Qatar.

Rodríguez Larreta, junto a la comitiva de la Ciudad, festejó el triunfo sobre Países Bajos en el restaurante argentino Lunas de Buenos Aires.